栃木市立南小学校 学校だより 2018



地



7



Tel 0282-23-2844 Fax 23-2857

学校のホームページには子ども達の 記事が満載です。どうぞご覧ください。 平成30年4月16日 第1号 文責 学校長·阿部 誠

平成30年度の幕が開きました。

新任式・始業式、そして入学式というスタートの儀式を経て、栃木市立南小学校が躍動し始めました。「元気に あいさつ 明るい笑顔 かがやけ チーム南小」を合い言葉に、227名(4月10日現在)の子ども達のために、我々職員一同誠心誠意がんばります。

はじめまして 阿部誠と申します

西村勝校長先生のご退職に伴い、市内大宮北小学校より異動してきました「阿部誠(あべまこと)」と申します。

《自己紹介》

- •昭和35年9月19日生まれの乙女座 *〇の数字は勤務年数
- ·勤務歴 野木町立野木中学校(専門教科…保健体育科)⑤ 栃木市立大平西小学校⑩

栃木市立三鴨小学校(教務主任2年)①

栃木市立部屋小学校(教務主任2年)②

栃木市立大宮北小学校(主幹教諭3年 教頭3年)⑥

- ・趣 味 一 落語を聞く。ひいきの落語家は「立川談志」と「古今亭志ん朝」
- ・現住所 一 巳波川を渡ってすぐの大平町北武井





6年・加藤寿真さんの「歓迎の言葉」

温かく迎えられた「新任式」

体育館いつぱいに、歓迎のムードが満ち、我々転入者にとっては、勇気と希望を与えてくれた式でした。*3月に転退職された先生方は裏面に掲載

【転入者】 左から

- •阿部 誠…前述
- ・相良 清仁(さがら きよひと)先生《宇都宮市立城東小より》
- ・高野久美子(たかの くみこ)先生《佐野市立犬伏東小より》
- ・毛部川大地(けぶかわ だいち)先生《市内都賀中より》

"やる気満々"の「始業式」

最初に国歌斉唱をし、二人の児童代表が自分の思いや願いを上手に作文にまとめ、堂々と発表しました。発表を聞く全員の態度も実に立派でした。最後に、学級担任等の発表をしました。学校長の話では、このような話をしました。* 今年度の「校務・学級担任等一覧」は裏面に掲載しました。



5年・相田玲音さん3年・山本芽生さん(左から)

いよいよ、新しい年度が始まりましたね。 今、みんなは、「これからこの勉強を頑張ろう。」とか、「宿題を毎日忘れずに頑張ろう。」、あるいは「大会やコンクールでいい成績を取るために毎日の練習を頑張ろう。」と考えているでしょう。何かを始めるときは、その思いや願いをもつことが大切なのです。 そして、その思いや願いを叶えるために、頑張る、努力することがもっともっと大切なのです。

3月まで、「チーム南小」のキャプテンだった西村勝校長先生は、「この南小が素晴らしい学校になるためにはどうしたらいいんだろう。」と、いつも考えていました。そして、ここにいる南小の先生やみんなの家族、地域に住んでいる人達と力を合わせて、南小が素晴らしい学校になるために頑張ってきました。努力し続けました。

私も西村勝校長先生と同じように、南小がもっともっと素晴らしい学校になるために頑張ろうと、努力しようと思います。みんなの力と、ここにいる全ての先生達の力、みんなの家族の力、地域の力が必要です。一緒に頑張りましょう。

ただ、不思議なことに頑張れば頑張るほど解決しなければならない問題がいっぱい出てきます。すると、壁にぶつかります。その壁を越えなければ夢を叶えることはできません。さあ、どうするか。そう言う時に頼りになるのが、友だち・仲間です。仲間と助け合って、励まし合って生活することです。

私も、何か困ったりつまずいた時は、ここにいらっしゃる先生方に相談しようと思います。

さあ、1学期が始まりました。「チーム南小」が素晴らしいチームになるようにともに頑張りましょう。

"チーム南小"が全員そろった「入学式」

新たに40人の仲間を加え、「チーム南小」が動き始めました。新入生の皆さんは、一人一人呼名され立派な返事をしました。2年·大屋里桜さんによる歓迎の言葉」、2年·須田乃愛さんと松本宗太さんによる「花かご贈呈」も入学式に花を添えました。



新入生の皆さん、入学おめでとうございます。今日から、皆さん40人は、南小学校の1年生です。

皆さんの後ろに座っているお兄さんやお姉さんが、皆さんの入学を一番待っていました。皆さんが座っている椅子を並べ、紅白幕を付けてくれたのは、後ろに座っている6年生です。6年生のみんなが心を込めて準備してくれました。 今日から、この南小がとても楽しい学校になるように、みんなで力を合わせていきましょう。

この南小が、とっても楽しい学校になるには、1年生の皆さんにも頑張って欲しいことが三つあります。一つ目は、大きな声であいさつをすることです。「おはようございます。」「こんにちは」「さようなら」など、明るく元気なあいさつをしましょう。二つ目は、たくさん友だちを作ることです。たくさんの友だちに声をかけ、たくさんの友だちと、一緒に遊んだり勉強しましょう。三つ目は、自分のことは自分でしましょう。皆さんが、困っていたり悩んだりしていたら、後ろに座っている2年生・3年生・4年生・5年生、そして6年生がきっときっと助けてくれます。安心してくださいね。

保護者の皆様、お子様のご入学、誠におめでとうございます。本日から、私ども南小の教職員が責任を持って大切なお子様をお預かりし、健やかな成長に向け全力で取り組んでまいります。しかし、教育は家庭・地域の協力なくして成り立ちません。我々教職員・保護者の皆様・地域の皆様がともに手を取り合って、「チーム南小」が、素晴らしいチームになればと思います。どうぞ、ご理解・ご協力・ご支援の程お願い申し上げます。

ご来賓の皆様、本日は、ご多用の中、入学式にご臨席賜り、本当にありがとうございました。

さあ、1年生の皆さん、たった今から楽しい小学校生活が始まりました。「元気な挨拶」・「友だちいっぱい」・「自分の力で」です。頑張りましょう。

-	3	-
---	---	---